

# *Ratifica Correa que no se presentará a los comicios presidenciales en Ecuador*

---



La Habana, 8 agosto (RHC)- El presidente de Ecuador, Rafael Correa, reiteró que no se presentará a las elecciones generales de febrero próximo, y manifestó que lo importante es que se reelija la Revolución Ciudadana.

En declaraciones a medios de prensa internacionales agradeció el primer mandatario del país andino el millón de firmas que un colectivo de jóvenes ha recogido para pedir su candidatura, y enfatizó que a pesar de esa petición su decisión está tomada.

Sobre los comicios presidenciales de 2017 el jefe de Estado resaltó la candidatura tanto del exvicepresidente Lenin Moreno como del actual segundo mandatario, Jorge Glas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102097-ratifica-correa-que-no-se-presentara-a-los-comicios-presidenciales-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**